

Premio LED: 3 directoras de la región son finalistas

Profesionales forman parte de los 60 docentes que buscan convertirse en Líderes Educativos Directivos, esto por estar liderando “transformaciones significativas en jardines infantiles, escuelas y liceos a lo largo del país”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

Buenas noticias para la Región de Valparaíso, sobre todo para el área educacional. Esto porque directoras de la zona fueron seleccionadas entre los 60 finalistas del Premio LED (Líderes Educativos Directivos) 2025, que destaca, por definición, a quienes “están liderando transformaciones significativas en jardines infantiles, escuelas y liceos a lo largo del país”.

En detalle, hablamos de María Belén Montalva, del Jardín Infantil y Sala Cuna “Inti Raymi” de Quilpué en la categoría Educación Inicial; Ximena Miquea, de la Escuela Teniente Julio Alberto Allende Ovalle de Valparaíso en la categoría Inclusión y Equidad, y Rosa Mena, del Liceo Técnico Profesional de Adultos de Limache, también en la categoría Inclusión y Equidad.

“Reconocer el trabajo de estos líderes es una forma de relevar lo que sí está funcionando en educación. Hoy más que nunca necesitamos destacar a



CEDIDA (IMPULSO DOCENTE)

DETALLES DE LA NOMINACIÓN ESTÁN DISPONIBLES EN EL SITIO WEB WWW.PREMIOLED.CL/2025.



Reconocer el trabajo de estos líderes es una forma de relevar lo que sí está funcionando en educación”.

Bernardita Yuraszcek, Impulso Docente.

quienes están impulsando cambios reales en sus comunidades”, señaló

Bernardita Yuraszcek, presidenta ejecutiva de Impulso Docente, ente organizador del Premio LED.

Por su parte, Domingo Errázuriz, director ejecutivo de Fundación Mustakis, otra de las organizaciones ligadas a este reconocimiento, indicó que “estamos muy contentos por la gran convocatoria de postulantes que el Premio LED tuvo este año y el alto nivel de sus finalistas. Esto refleja que se posicionó como un referente para visibilizar a los líderes educativos que es-

tán transformando la educación chilena”.

A propósito de lo anterior, es importante señalar que en su tercer edición, este premio recibió más de 1.500 nominaciones.

Ahora bien, cabe precisar que un jurado compuesto por expertos en educación, representante de la sociedad civil y de mundo empresarial ser el encargado de elegir los 30 ganadores, que se anunciarán el 22 de agosto y serán reconocidos en una gran ceremonia el 1 de octubre. 🌟